



Wozu der Förderkreis?

Der Förderkreis wurde im März 1990 von engagierten Eltern gegründet, um die Schule dauerhaft bei der Erziehung und Bildung ideell und materiell zu unterstützen und um die Zusammenarbeit von Eltern, Schülern und Lehrern zu fördern.

Ziel des Förderkreises ist es, der Schule über die Verpflichtung des Schulträgers hinaus finanzielle Mittel zum Wohl der Schüler zur Verfügung zu stellen, um so die wertvolle Arbeit der Schule und des Lehrerkollegiums zu ergänzen.

Wie sammeln wir Geld?

Der Förderkreis finanziert sich durch Mitgliedsbeiträge und Spenden sowie durch Erlöse aus Veranstaltungen und aus dem Verkauf von Selbstgebackenem und Getränken.

Wo helfen wir?

Wir finanzieren und organisieren das wöchentliche, gesunde Frühstück.



Wir beschaffen oder reparieren Lern-, Förder- oder Unterrichtsmaterial sowie Bücher für die Schulbücherei.

Wir bezuschussen Aktionen der Schule wie z.B. Theaterbesuche.

Wir unterstützen bei der Organisation und Durchführung von Schulveranstaltungen wie dem Schul-, Lauf- oder Sportfest.



Sie möchten, dass Ihr Kind...

- ...gerne zur Schule geht?
- ...durch anschauliches Lernmaterial leichter lernt?
- ...sich in den Pausen entspannt?
- ...sich in der Schulgemeinschaft wohl fühlt?

Dann werden Sie Mitglied und unterstützen den Förderkreis für Ihre Kinder! Egal ob durch Ihren Mitgliedsbeitrag in Form von Geld, durch Ihre helfenden Hände oder durch Ihre Ideen, wir freuen uns auf Sie!

Füllen Sie einfach den umseitigen Mitgliedsantrag aus und geben Sie diesen im Sekretariat der Schule ab.